



Fabricant Européen d'Onduleurs de 400VA à 6400kVA



Ecopetrol crea 2 filiales para invertir en Asia

de Víctor de Loisy | 5 de julio de 2021 | Energías fósiles , **Petróleo** , Estrategia corporativa | 1 comentario

Ecopetrol concluye la constitución de **Ecopetrol** Singapore Pte Ltd, empresa en la que tendrá el 100% del capital. Esta última también contará con una **subfilial** : **Ecopetrol** Trading Asia Pte Ltd.

Ecopetrol crea 2 nuevas filiales con sede en Singapur

La petrolera estatal colombiana ha creado dos empresas en Singapur para consolidar su posición en el mercado asiático. Las dos sociedades formarán parte del grupo y dispondrán de capital desembolsado de acuerdo con los requisitos de su jurisdicción de constitución. El objeto principal será la comercialización internacional de productos crudos y refinados del grupo **Ecopetrol** y de terceros en Asia.

Ecopetrol se basará en la competitividad del crudo y los productos del grupo como parte de la transición energética. Se espera que las dos subsidiarias comiencen a operar en el primer trimestre de 2022.

Invertir en el mercado asiático

La empresa colombiana tiene como objetivo fortalecer su presencia en el mercado asiático, que es un mercado de rápido crecimiento. Asia es el destino de aproximadamente el 50% de las ventas de **petróleo** crudo de la empresa. Esta es una cantidad cinco veces mayor que hace 12 años. Una bendición ante los recientes movimientos sociales que han sacudido a Colombia y su mercado interno de **petróleo** .

La región de Asia y el Pacífico representa ahora más del 40% del consumo de energía primaria, y esta cifra seguirá aumentando. Si bien se espera que la demanda de energía aumente en un 30% para 2040, se espera que Asia contribuya en gran parte a este crecimiento. Se espera que la región represente dos tercios del crecimiento del consumo energético mundial.

El gigante latinoamericano

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y uno de los principales conglomerados de **petróleo** y gas de América Latina. Representa más del 60% de la producción de hidrocarburos en Colombia y cuenta con las refinerías más grandes del país. El grupo también participa en la comercialización de energía y la distribución de gas.

A nivel internacional, **Ecopetrol se** enfoca en las cuencas estratégicas del continente americano. Realiza operaciones de exploración y producción en Estados Unidos (Cuenca Pérmica y Golfo de México), Brasil y México.



La IEA advierte del aumento de la demanda de gas



Plataforma La Mède: Ecoslops se suma al Proyecto



OPEP +: Se reanudan las discusiones en Dubai



GIDARA Energy une fuerzas con PARO, BP y Linde

MAS LEIDO

Engie lanza EQUANS para sus servicios multitécnicos

Petropar con Argus por precios de energía confiables

Risen Energy se instala en el mercado solar francés

Alto Consejo para el Clima: Francia se está quedando atrás

Nigeria: adopción de la reforma del sector del **petróleo**

Scatec conecta su planta de energía solar de 148MW en Ucrania

Verde recauda \$ 3,1 millones para su tecnología de biomasa

Innergex adquiere el 100% de Energía Llaima en Chile

Orano y BVA: 1 de cada 2 franceses a favor de la energía nuclear

TechnipFMC es parte del Proyecto Buzios 6-9 en Brasil